

Über den spanischen Bürgerkrieg liegen nun eine Anzahl Bücher vor – recht ungleich an Umfang wie an Wert und Gehalt. Die bisher abgewogenste Geschichte des Bürgerkrieges hat Dagobert v. Mikusch mit seinem Buch „Franco befreit Spanien“* gegeben. Er versucht ihn nicht nur aus dem Kampf politischer Parteien und Programme, sondern auch aus den sozialen Verhältnissen des Landes heraus zu verstehen. Damit hat er den Beginn zu einer tieferen und in mancher Hinsicht auch gerechteren Beurteilung gemacht. Ein Stück guter historischer Publizistik, gefällig in der Diktion, fundiert im Tatsächlichen und eindringend in der Analyse.

* 302 Seiten mit 8 Bildtafeln. Leinen 6.50

Europäische Revue, August 1940



P A U L L I S T V E R L A G L E I P Z I G